



## Jennie BLACKPINK Makin Mendominasi Posisi Idol Kpop Tertinggi di Bulan Januari 2024

### Description

Jennie Blackpink Puncaki Daftar Idol Kpop dengan Indeks Reputasi Tertinggi

Jennie Blackpink berhasil mempertahankan posisi tertinggi dalam daftar peringkat reputasi brand idol kpop pada bulan Januari 2024. Posisi ini didasarkan pada analisis partisipasi konsumen, liputan media, interaksi, dan indeks kesadaran komunitas dari 1.720 idol kpop. Dari hasil analisis tersebut, Jennie berhasil mencapai indeks reputasi brand sebesar 3.630.892.

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Indeks Reputasi Brand

Pencapaian tersebut didasarkan pada analisis kata kunci, dimana Jennie Blackpink banyak dibicarakan terkait dengan brand ODD ATELIER, model iklan, dan Apartement 404. Dukungan dari berbagai brand dan produk yang memiliki keterkaitan dengan Jennie mempengaruhi peringkat tersebut.

Posisi Lainnya dalam Daftar Peringkat

Di posisi kedua terdapat Cha Eun Woo dari ASTRO dengan indeks reputasi brand sebesar 2.844.700, diikuti oleh Taeyeon Girls Generation dengan indeks 2.788.011. Sementara Jisoo Blackpink dan Park Ji Hoon Wanna One juga berhasil naik ke posisi empat dan lima masing-masing.

Daftar Lengkap 30 Besar Peringkat Reputasi Idol Kpop

Berikut adalah daftar 30 besar dari peringkat reputasi idol kpop pada bulan Januari 2024. Posisi ini berdasarkan analisis yang dilansir dari Soompi, Senin (29/1).

Peringkat ini penting bagi para idol kpop karena dapat mempengaruhi keterlibatan mereka dalam berbagai proyek, termasuk iklan, promosi, dan aktivitas publik lainnya. Melalui peningkatan indeks reputasi brand, para idol kpop dapat memperluas pengaruh dan keterlibatan mereka dalam industri hiburan.

### Ringkasan

Jennie Blackpink mempertahankan posisi puncak pada bulan Januari dengan indeks reputasi brand tertinggi. Data ini didapat melalui analisis partisipasi konsumen, liputan media, interaksi, dan indeks kesadaran komunitas dari 1.720 idol Kpop. Selain Jennie, beberapa idol lainnya juga berhasil meraih peringkat tinggi dalam daftar reputasi idol Kpop. Berikan pendapatmu mengenai daftar reputasi idol Kpop bulan ini! Siapa idol favoritmu yang masuk dalam daftar? Jangan ragu untuk berbagi di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark